

鳩山幼稚園だより



# ピジヨっこ

いっぱいあそんで いっぱいまなんで みんなだいすきはとやまようちえん 園長 岡部玲子 NO1 令和6年 新年度号

## 鳩川から見た桜花爛漫の幼稚園



今年も一人一鉢で育てたビオラの花がきれいに咲いています。新にし組の子供たちが、昨年種をまいたソラマメもたくさんの花を咲かせています。(アブラムシも結構ついてしまいました。対策をしないと・・・)

園のサステイナブル花壇には3年目のホオズキの葉が生えてきました。二種のハーブ(レモンバームとアップルミント)も新芽が覗いています。もっと暖かくなる

とどんどん育てることと思います。例年だと入園式に桜が持つかどうか気にかけることが多かったのですが、今年の3月は寒の戻りが多く、桜の開花が遅れたこともあり、桜花爛漫の中での新学期のスタートとなりました。3月に植えたジャガイモの芽が出ました



さて、園は新しいお友達を迎え、お庭にお部屋に、元気な子供たちの声が戻ってきました。様々なものが生き生きとした季節を迎えています。

## 令和6年度 入園・進級 おめでとうございます。



4名の新入園児と保護者の皆様、ご入園おめでとうございます。新にし組の皆さんはご進級おめでとうございます。新にし組の子供たち6名と合わせて10名のスタートとなりました。

さて、新しく入園する4名の子供たちは、初めておうちの方と離れ、自分たちだけで園で生活することに、期待とともに不安を感じている子供たちもいるかもしれません。特に今年から3年保育がスタートし、最初のうちはハプニングも多々あるかと思いますが、様々なことがあるかと思いますが、私たち鳩山幼稚園教職員はどんなことにも全力で教育活動にあたっていきます。子供たちの健やかな成長のため全職員一丸となってがんばっていきますので、何かありましたら遠慮なく園までお知らせください。

また、保護者の皆様には、昨年度同様、幼稚園での活動にご協力をいただくことがあるかと思いますが、保護者の皆様と職員と共に思いを伝え合って、幼稚園の教育活動をすすめていきたいと思っています。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

卒園した子供たちが入学式後のランドセル姿を見せにきました(4/8)



## <いっぱい遊んで いっぱい学んで>

\*\*\*みんなだいすきはとやまようちえん 地域とつながり、地域に愛される幼稚園\*\*\*

幼稚園での教育は、遊びを通して様々なことを学んでいきます。

本園では今年度も、豊かな実体験を大切に、読書教育や栽培活動、幼稚園でできるESD(持続可能な社会の創り手を目指した教育)に取り組んでいきます。

学校教育は幼稚園から始まっています。小学校との接続を視野に入れ、これからも教育内容を充実させていきたいと考えています。(これまでの活動に加え、泉井交流体験エリアとのコラボレーションで“楽しんで学べる”企画も計画しています。)

また、ハード面でも、3年保育のスタートとともに学校給食の完全実施や預かり保育の午後6時までの延長、長期休業中の実施など、保護者のニーズに応える方策を行っていきます。鳩山幼稚園は地域の中の幼稚園です。保護者の皆様とともに地域に愛され発展していく幼稚園として、現代的課題やニーズにも取り組んでいきたいと考えています。皆様のご意見・ご要望とともに、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

【本園の教育目標】 「生き生きと かがやいている子」

どの子ども目を生き生きと輝かせ、意欲的に物事に取り組める子になってほしいと願っています。

自分の思いを表現できるようになり、やがて自分の思いと友だちの思いの中で、周りの人達とのつながりを深められるようにしていきたいと思っています。



## 活動の流れ〈4月〉

少ない園児数を補うため、今年度はもも組とさくら組の活動は基本的に一緒にします。さらに、できるだけ学年の枠を超えにじ組とも活動を一緒にを行い、学び合いや思いやりの心も育てていきたいと考えています。

時 期	もも組・さくら組	にじ組
4月中旬 	<ul style="list-style-type: none"> <li>自分のロッカーや靴箱等、持ち物を置く場所を知ってしまう。</li> <li>一つずつ保育用品をもってきて、使い方を知ったり、整理の方法を知ったりする。</li> <li>園内巡りをしてホールの使い方や園庭遊具の安全な使い方を知って遊ぶ。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>新しい保育室の使い方を知って使う。</li> <li>室内外の遊具の使い方について安全な使い方や片づけ方を確認しあう。</li> <li>当番活動を始める。 当番カードを作って、給食の準備をすすめたり、クラスの欠席を職員室に伝えたりする。</li> </ul>
4月下旬	<ul style="list-style-type: none"> <li>友達と一緒に手遊びをしたり紙芝居や絵本を見たりする。</li> <li>のりを使ってこいのぼりの製作をする。</li> <li>参観日に向けて、にじ組と一緒に体操（NO1体操）をしたり歌（園歌）を歌ったりする。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>友達と協力し、こいのぼり製作をする。</li> <li>参観日に向けて体を動かし、体操をしたり、ゲームをしたりする。</li> <li>お家の人へのプレゼントを作る。</li> <li>春の虫や草花を探して図鑑と見比べる。</li> </ul>
5月上旬 	<ul style="list-style-type: none"> <li>参観日に渡すお家の人へプレゼントを作る。</li> <li>参観日にお家の人や友達と一緒に体を動かして楽しむ。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>花の種をまいたり、野菜の苗を植えたりする。</li> <li>参観日にお家の人や友達と一緒に体操やゲームをする。</li> </ul>



幼稚園のホームページもご覧ください。URL を入力するか横のQRコードを読み込んでご覧ください。  
<https://hatoyama-yochien.edumap.jp>  
 尚、子供の顔やお家の方の顔などが載ると、不都合がある場合は配慮しますので、園までご連絡ください。

